

CADRE DE VIE ET OFFRE TOURISTIQUE

Restauration, aux Alberts, des deux aires de jeux pour enfants, complémentairement à celle de Montgenèvre, cette année. Elles sont magnifiques et unanimement appréciées !

Selon ses engagements, la Commune conduit une politique de vie appréciée des familles, habitants permanents ou visiteurs

Merci à la Région Sud, au Département des Hautes-Alpes et à la Communauté de Communes du Briançonnais dont les subventions sont particulièrement appréciables dans un tel dossier

Dans une communication qui vous a été adressée hier, nous vous informions de la rénovation intégrale qui a été faite sur l'aire de jeux pour enfants située sur le front de neige, et de la création future d'une nouvelle aire au-dessus du parc des sports et de loisirs.



Aire du village des Alberts en travaux



Au-delà de ces espaces situés à Montgenèvre « station », il est à signaler que la Commune a également réouvert l'aire de jeux du village des Alberts et celle du Camping des Alberts, elles aussi entièrement rénovées.



Aire du camping des Alberts en travaux



Au centre du village des Alberts, une cabane-chalet, des balançoires variées et un jeu sur ressort accessible aux enfants à mobilité réduite favorisent le partage et l'inclusion.



Aire du village des Alberts

Au camping, une structure de grimpe, un portique multifonction et un écureuil sur ressort viennent enrichir un espace naturel propice à la détente et à l'aventure.

Ces espaces ludiques, conçus dans une esthétique montagnarde, allient sécurité, accessibilité et imagination. Ils sont le fruit d'un travail rigoureux mené par nos services techniques et administratifs, que nous tenons à remercier chaleureusement pour leur engagement sans faille.



Aire du camping des Alberts

Nous en appelons désormais à la responsabilité de chacun : ces nouveaux équipements sont un bien commun. Leur bon usage, le respect des consignes de sécurité et la vigilance face aux actes de dégradation sont essentiels pour garantir leur pérennité. Ensemble, veillons à préserver ces espaces de vie, de jeu et de sport, pour les générations présentes et futures.

Nous tenons à remercier tout particulièrement la Région Sud, le Département des Hautes-Alpes et la Communauté de Communes du Briançonnais, qui soutiennent financièrement la Commune de Montgenèvre grâce à l'octroi de subventions ! Pour information, la rénovation complète de l'aire de jeux du front de neige et des deux des Alberts (village et camping), assortie de la construction d'une nouvelle au-dessus du Parc des Sports, représentent un coût s'élevant à près de 200 000 € HT.



Ces réalisations s'inscrivent dans une démarche de valorisation touristique de notre Commune, renforçant son attractivité tout en répondant aux besoins des familles, des visiteurs et des résidents.

Dans le même contexte, il est à signaler que les travaux de construction d'une deuxième « cabane dans les arbres », au Camping des Alberts, sont désormais terminés.



Le chalet dans les arbres opérationnel depuis plusieurs années.



Le nouveau chalet (à gauche) à côté du premier installé (à droite)

La deuxième cabane est disponible à la commercialisation, et rencontre déjà un succès certain au cours de cette saison estivale.



Le nouveau chalet dans les arbres.



La terrasse du nouveau chalet.

Les deux chalets suspendus sont disponibles à la location toute l'année, y compris en saison d'hiver. Un vrai plus pour l'offre touristique du camping et de la station !



A l'intérieur du nouveau chalet.

Une nouvelle fois, il convient ici de saluer la Région Sud et la Communauté de Communes du Briançonnais, qui ont accordé des subventions pour réaliser cette nouvelle cabane, qui vient renforcer l'offre de notre camping municipal des Alberts.



Certains de nos concitoyens s'émuvaient de l'état des aires de jeux de la station, tant à Montgenèvre qu'aux Alberts. Au-delà de ce qui peut être une évaluation négative du travail des services techniques et administratifs, notre souci principal lors de la mise en œuvre de la restauration a été d'assurer la Commune d'un réel équilibre budgétaire. C'est bien ce que nous avons assumé et continuerons à faire. Toutefois, ces décisions, parfois douloureuses, ont permis de ne pas augmenter la fiscalité locale depuis 2017, tout en garantissant des investissements énormes (aussi bien pour la Commune que pour le domaine skiable). Il en a été de même s'agissant d'autres griefs susceptibles d'affecter notre gestion, qui n'ont plus de fondement lorsqu'on examine plus globalement les investissements réalisés actuellement en faveur de notre population et de nos clients.

Dans ce contexte, le Maire recevra, la semaine prochaine, tous les régisseurs afin de faire le point sur les résultats budgétaires de leurs activités spécifiques. A cette occasion, il s'agira de parfaire le potentiel économique de la station et d'envisager pour le plus long terme les adaptations et modernisations indispensables à inscrire dans la perspective des Jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver 2030.

Montgenèvre avance, fidèle à ses racines, mais résolument tournée vers l'avenir. Merci à toutes et à tous pour votre confiance et votre engagement au service de notre si belle Commune !